
＜七夕に願いを込めて＞ 

 

７月７日七夕。今年は残念ながら雨のため、織姫と彦星は逢うことが出来なかったので

すが、この道ではコロナウイルスで外出が自粛されている中、少しでもホーム内で楽しん

でもらおうと七夕の会を皆で催しました。 

 皆さんで飾りを作り、短冊には願い事を書いて頂きました。「お寿司が食べたい」「コロ

ナウイルスが落ち着きますように」と願いを込めた短冊を楽しそうに飾って頂けました。 

 お昼には、女性職員が七夕のお祝いに、ちらし寿司を作って皆さんに食べて頂きました。

皆さん大雨を吹き飛ばすような、とても素敵な笑顔で「美味しい！」と喜んで召し上がっ

ていました。余談ですが、入居者の E さんによると、ここ数年、七夕はずっと雨だったそ

うです。来年こそは晴れて、織姫と彦星も心おきなく逢えたらいいですね！ 

                               この道  﨑田 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


